



Национальный
медицинский исследовательский
центр реабилитации и курортологии
Минздрава России



Всемирная федерация
водолечения и
климатолечения
«FEMTEC»



Московский
государственный
университет пищевых
производств

III МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОНГРЕСС

14 ДЕКАБРЯ 2020 года

Всемирный день водных ресурсов

Онлайн-формат

III INTERNATIONAL CONGRESS

DECEMBER 14, 2020

World Water Day

online





III Международный конгресс «Всемирный день водных ресурсов» III World Water Congress World Water Day

О КОНГРЕССЕ ABOUT CONGRESS

III Международный конгресс «Всемирный день водных ресурсов», организованный Федеральным государственным бюджетным учреждением «Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии» Минздрава России, посвящён сохранению, изучению и использованию минеральных вод, 90-летию ФГБОУ ВО «МГУПП» и 10-летию медицинскому институту непрерывного образования ФГБОУ ВО «МГУПП».

Дата проведения III Международного конгресса «Всемирный день водных ресурсов» в декабре выбрана неслучайно.

12-16 декабря 1898 года, 122 года назад, состоялся Первый Всероссийский съезд деятелей по климатологии, гидрологии и бальнеологии в Санкт-Петербурге. На съезде впервые прозвучало предложение Российского бальнеологического общества «об учреждении на Кавказских Минеральных Водах Бальнеологического института для всестороннего изучения действия наших вод на больной и здоровый организм».

Основными целями мероприятия являются вопросы сохранения водных ресурсов, в том числе пресной воды, а также обсуждение применения методов бальнеотерапии.

The III International Congress "World Water Day", organized by FSBI "National Medical Research Center of Rehabilitation of balneology", is dedicated to the mineral waters preservation, study and usage as such as the 90th anniversary of the FSBEI HE "MGUPP" and the 10th anniversary of the Medical Institute of Continuing Education of the FSBEI HE "MGUPP".

The date of the III International Congress "World Water Day" in December was not chosen by chance.

On December 12-16, 1898, 122 years ago, the First All-Russian Congress of climatology, hydrology and balneology took place in St. Petersburg. By Russian Balneological Society an idea had been proposed "to establish a Balneological Institute in the Caucasian Mineral Waters for a comprehensive study of the effect of our waters on a sick and healthy organism."

The main objectives are methods of conservation of water resources, including fresh water, and methods of applying balneotherapy in the sphere of healthcare.





III Международный конгресс «Всемирный день водных ресурсов»

Модераторы: А.Д. Фесюн, У.Солимене, А.П.Рачин

Регламент – 20 минут

10.00-10.10

Открытие конгресса. Вступительное слово

Фесюн Анатолий Дмитриевич, и.о. директора ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии» Минздрава России, доцент кафедры медицинской реабилитации и физических методов лечения Медицинского института непрерывного образования ФГБОУ ВО «Московский государственный университет пищевых производств», доктор медицинских наук (Москва)

Умберто Солимене, президент Всемирной федерации водолечения и климатолечения (FEMTEC), профессор Миланского университета, профессор (Италия, Милан)

10.10-10.30

Современные аспекты использования природных лечебных факторов в медицинской практике

Фесюн Анатолий Дмитриевич, и.о. директора ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии» Минздрава России, доцент кафедры медицинской реабилитации и физических методов лечения Медицинского института непрерывного образования ФГБОУ ВО «Московский государственный университет пищевых производств», доктор медицинских наук (Москва)

10.30-10.50

Спа-центр между экологической устойчивостью и укреплением здоровья. Единое здоровье (Global Health): профилактика, лечение и туризм

Умберто Солимене, президент Всемирной федерации водолечения и климатолечения (FEMTEC), профессор Миланского университета, профессор (Италия, Милан)

10.50-11.10

Доклинические исследования минеральных вод

Лобанов Андрей Александрович, руководитель Центра испытаний и экспертизы природных лечебных ресурсов ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии» Минздрава России, доктор медицинских наук (Москва)

Андронов Сергей Васильевич, старший научный сотрудник Лаборатории изучения механизмов действия физических факторов ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии» Минздрава России, кандидат медицинских наук (Москва)

11.10-11.30

Опыт использования инновационных технологий водогрязелечения в санатории

Маев Эдуард Зиновьевич, заведующий кафедрой организации здравоохранения и госсанэпидслужбы с курсом судебно-медицинской экспертизы Медицинского института непрерывного образования ФГБОУ ВО «Московский государственный университет пищевых производств», доктор медицинских наук, профессор (Москва)





III Международный конгресс «Всемирный день водных ресурсов»

11.30-11.50

Бальнеология как часть медицинского оздоровления в Германии и Европе. Инвестиции, продажи и маркетинг в будущем, во время и после COVID-19 - «здоровая окружающая среда, здоровая вода»

Лутц Лунгвиц, президент Немецкая медицинская оздоровительная ассоциация (Германия, Берлин)

11.50-12.10

Перспективы исследований в источниках горячих минеральных вод Эуганских холмов (Падуя, Италия). Новые варианты трехстороннего сотрудничества Австрия-Италия-Россия в области миологии, мобильной и восстановительной медицины.

Уго Карарро, профессор Отделения нейрореабилитации Университета Падуя, главный редактор журнала «The European Journal of Translational Myology» (Италия, Падуя)

12.10-12.30

Бальнеотерапия и бальнеологические курорты – вопрос политики общественного здравоохранения

Ольга Сурду, профессор, первый вице-президент FEMTEC, государственный университет Констанцы (Румыния, Добрудже)

12.30-12.50

Сущность бальнеологии

Маркус Коплин, секретарь Ассоциации бальнеологов Северной Америки (США, Сан Антонио, Техас)


12.50-13.10

Комплексная бальнеология для здоровья и реабилитации на примере Бад-Цурцах (Швейцария)

Райнер Блэйзер, генеральный директор «Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden» (Швейцария, Бад-Цурцах)

13.10-14.00

Дискуссия





III World Water Congress World Water Day

Moderators: A. D. Fesyun, U. Solimene, A. P. Rachin

Time Limit - 20 minutes

10.00-10.10

Opening of the Congress. Keynote Speech

Anatoliy D. Fesyun, Acting director the Federal State Budgetary Institution "National Medical Research Center of Rehabilitation and Balneology" of the Ministry of Health of the Russian Federation, Professor of the Department of Medical Rehabilitation and Physical therapies of the Medical Institute of Continuing Education of FSBEI of Higher Education "Moscow State University of Food Productions", Doctor of Medical Sciences (Moscow)

Umberto Solimene, President of the World Federation of Hydrotherapy and Climatotherapy (FEMTEC), Professor at the University of Milan, Professor (Italy, Milan)

10.10-10.30

Modern Aspects of Natural Healing Factors Use in Medical Practice

Anatoliy D. Fesyun, Acting director the Federal State Budgetary Institution "National Medical Research Center of Rehabilitation and Balneology" of the Ministry of Health of the Russian Federation, Professor of the Department of Medical Rehabilitation and Physical therapies of the Medical Institute of Continuing Education of FSBEI of Higher Education "Moscow State University of Food Productions", Doctor of Medical Sciences (Moscow)

10.30-10.50

Spa Center between Environmental Sustainability and Health Promotion. Global Health: Prevention, Treatment and Tourism

Umberto Solimene, President of the World Federation of Hydrotherapy and Climatotherapy (FEMTEC), Professor at the University of Milan, Professor (Italy, Milan)

10.50-11.10

Preclinical Studies of Mineral Waters

Andrey A. Lobanov, Head of the Center for Natural Medicinal Resources Testing and Examination of the Federal State Budgetary Institution "National Medical Research Center of Rehabilitation and Balneology" of the Ministry of Health of the Russian Federation, Doctor of Medical Sciences (Moscow)

Sergei V. Andronov, Senior researcher of the Laboratory for Study of the Physical Factors Action Mechanisms of of the Federal State Budgetary Institution "National Medical Research Center of Rehabilitation and Balneology" of the Ministry of Health of the Russian Federation, Candidate of Medical Sciences (Moscow)

11.10-11.30

Experience in using innovative technologies of water and mud treatment in health resorts

Eduard Z. Mayev, Head of the Department of Health Organization and State Sanitary and Epidemiological Service with the course of Forensic Medical Examination of of the Medical Institute of Continuing Education of FSBEI of Higher Education "Moscow State University of Food Productions", Doctor of Medical Sciences, Professor





III World Water Congress World Water Day

11.30-11.50

Balneology as a Part of Medical Rehabilitation in Germany and Europe. Investment, Sales and Marketing in the Future, during and after COVID-19 - "Healthy Environment, Healthy Water»

Lutz Lungwitz, President of the German Medical Wellness Association (Berlin, Germany)

11.50-12.10

Perspectives of Research in Thermae of Euganean Hills, Padova, Italy: New Options for Austria-Italy-Russia Trilateral Partnership in Myology, Mobility Medicine and Restorative Medicine

Ugo Carraro, Professor of Neurorehabilitation at the University of Padua, Editor-in-chief of the European Journal of Translational Myology (Padua, Italy)

12.10-12.30

Balneotherapy and Balneological Resorts – a Matter of Public Health Policy

Olga Surdu, Professor, First Vice-President of FEMTEC, State University of Constanza (Romania, Dobruja)

12.30-12.50

The Essential Nature of Balneology

Marcus Coplin, Secretary of Balneology Association of North America (BANA) (USA)

12.50-13.10

Complex Balneology for Health and Rehabilitation on the Example of Bad Zurzach (Switzerland)

Blaser Reiner, CEO of Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden (Switzerland, bad Zurzach)

13.10-14.00

Discussion





Национальный
медицинский исследовательский
центр реабилитации и курортологии
Минздрава России

National Medical
Research Center of
Rehabilitation and Balneology

Noviy Arbat Str. 32,
Moscow, 121099
tel .: (499) 277-01-04 (1000)
nmicrk@nmicrk.ru
www.nmicrk.ru

ул. Новый Арбат, 32
Россия, Москва, 121099
тел.: (499) 277-01-04 (1000)
nmicrk@nmicrk.ru
www.nmicrk.ru

